
Conselho Municipal de Planejamento e Orçamento Participativo – CMPOP
Ata da 12ª Assembleia Geral Ordinária

 Aos quinze dias do mês de março de dois mil e vinte e três, às dezenove horas, no Centro de
Cidadania, teve início a 12ª Assembleia Geral Ordinária do Conselho Municipal de Planejamento
e Orçamento Participativo - CMPOP, para deliberar sobre a seguinte pauta: 1 – Aprovação da ata
da 11ª AGO; 2 – Eleição do Vice-presidente,  1º e 2º Secretários da Comissão Executiva;  3 –
Avaliação das reuniões setoriais; 4 -  Assuntos gerais.  A assembleia contou com a participação
de três representantes do poder público –  Márcio Senna Salgado (SEGEP), Eduardo de Souza
Faria (SEMUSA) e Amanda Ferreira P. Magalhães (SEMAP) e  dez conselheiros da sociedade civil
– Marcelo Coelho, Vanderlei Campos, Kátia Macillo, Uilson Alves da Silva,  Antonio Augusto B.
Lobo, Sérgio Adriane Pires, Oscar Alberto Valli, Naja Botelho Thomé, José Geremias Dalmazo e
Sydney Cleber de Oliveira.  Os conselheiros Rosilea Queiroz Valadão, Wantuil Rimes Valente,
Ângela Maria Carvalho de Souza, Mariana de Souza Correa, Paulo Cesar Castelar, Cristiane Silva
Pontes  e  Ricardo  Laginestra  (SEMOP)  justificaram  suas  faltas.  Do  poder  público  não
compareceram  os  representantes  do  SAAE,  da  SESEP,  da  SEMEDE  e  da  SEMOP.  Participou
também o munícipe Alberto Carlos P. Souza, integrante do Núcleo de Vigília Cidadã do Projeto
“Territórios do Petróleo”.  O Conselheiro Vanderlei Campos se apresentou para secretariar a
reunião atendendo solicitação da Presidente. Item 1) Aprovação da ata da 11ª AGO: a Ata da 11ª
Assembleia Geral Ordinária, cuja minuta foi previamente enviada para todos os conselheiros no
grupo de WhatsApp, foi aprovada por unanimidade, sem ressalvas.  Item 2) Eleição do Vice-
presidente,  1º  e  2º  Secretários  da  Comissão  Executiva:  para  o  cargo  de  Vice-presidente  da
Comissão Executiva apresentou-se o Conselheiro José Geremias Dalmazo; para o cargo de 1º
Secretário  apresentou-se  o  conselheiro  Vanderlei  Campos;  para  o  cargo  de  2º  Secretário
apresentou-se o Conselheiro Antonio Augusto B. Lobo; para completar a Comissão Executiva
apresentou-se o Conselheiro Oscar Valli. Em função da falta de concorrência, os Conselheiros
que se apresentaram foram eleitos por aclamação.  Item 3) Avaliação das reuniões setoriais:
este item restou prejudicado devido ao adiamento da reunião setorial do Setor “O” que deveria
ocorrer no dia nove de março, mas que foi adiada para quatro de julho.  A programação dos
demais setores está mantida.  O Conselheiro Vanderlei Campos lembrou que tínhamos justado
que nas reuniões setoriais  a apresentação correria por conta dos conselheiros do setor e os
setores que não dispõem de representantes  seriam distribuídos  para conselheiros de outros
setores.   Item 4)  Assuntos  gerais:  para conseguir  meios  de transporte  para  os  conselheiros
participarem das atividades do Conselho, o CMPOP, em vinte de junho de dois mil e vinte e dois,
enviou o ofício nº 011/2022-CMPOP para a SEGEP. Sem obter resposta, o CMPOP reiterou o
pedido por intermédio do Ofício nº 040/2022, de vinte e quatro de outubro de dois mil e vinte e
dois,  do qual  também não obtivemos resposta. Conforme decidido na 9ª Reunião Ordinária,
realizada em cinco de outubro de dois mil e vinte e dois, o CMPOP acionará o Ministério Público
cobrando providências, uma vez que a inércia do poder publicou já implicou o afastamento de
muitos conselheiros.     À propósito desses  afastamentos,  o Conselho informou ao munícipe
Alberto Carlos P. Souza que o não comparecimento injustificado a três assembleias consecutivas
ou cinco alternadas implica a destituição automática do conselheiro e o não comparecimento
justificado  a  cinco  assembleias  pode  implicar  a  destituição  do  conselheiro,  após  análise  e
votação  simples  em  assembleia  do  CMPOP.  Novamente  voltou  à  tona  a  discussão  se  o
conselheiro tem ou não o direito de requisitar informações em nome do Conselho sem recorrer
à Comissão Executiva.  Vários conselheiros reclamaram que o assunto precisava ser resolvido
para que as  reuniões  pudessem seguir  o rito  normal,  já  que aquele  assunto impedia  que a
normalidade  prevalecesse  nas  últimas  reuniões.   Para  encerrar  o  assunto  no  âmbito  do
Conselho, o Presidente decidiu então colocar em votação, sob protesto do Conselheiro Uilson



que argumentou que a votação deste tema não estava na pauta.  A favor da interveniência da
Comissão Executiva votaram os Conselheiros Vanderlei Campos, Marcelo Coelho, Naja Botelho
Thomé, José Geremias Dalmazo, Antonio Augusto B. Lobo, Sérgio Adriane Pires, Sydney Cleber
de Oliveira,  Oscar Valli,  Márcio Senna Salgado (SEGEP), Eduardo de Souza Faria (SEMUSA) e
Amanda  Ferreira  P.  Magalhães  (SEMAP).   Contra  a  interveniência  da  Comissão  Executiva
votaram os Conselheiros Kátia Macillo e Uilson Alves da Silva.  Face ao resultado apurado – onze
a  favor  e  dois  contra,  o  Presidente  emitirá  um  documento  deixando  claro  que  pedidos  de
informação em nome do Conselho só podem ser feitos pelo Presidente da Comissão Executiva.
Nada mais havendo a tratar, a assembleia foi encerrada às vinte horas e trinta e quatro minutos.
Esta  ata  vai  assinada  por  Marcelo  Coelho  –  Presidente  do  CMPOP  e  Vanderlei  Campos  –
Secretário “ad-hoc”.
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